

■ SANTA MARTA DE TORMES

La instalación de nidos recuperará el 'avión zapador' en la Isla del Soto

El Ayuntamiento en colaboración con la Fundación Tormes-EB ha puesto en marcha este proyecto, después que obras en la zona de La Fontana hicieron emigrar a este ave

EÑE
El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes trabaja en la puesta en marcha de un proyecto medioambiental que forma parte de la recuperación de la Isla del Soto medioambientalmente. Se trata de la instalación de nidos artificiales en varias zonas de la isla, ubicada en el centro del Tormes a su paso por la localidad, para recuperar la población de 'avión zapador', un ave que consume más de 300.000 moscas y mosquitos en un año y que, por tanto, es uno de los insecticidas naturales más eficaces.

El proyecto, creado en colaboración con la Fundación Tormes-EB, pretende crear estos nidos en el enclave natural más importante de Santa Marta de Tormes, diseñando un modelo de nidos basado en estructuras de áridos que permiten la nidificación de estas aves.

El 'avión zapador' anida normalmente en huecos en taludes de tierra de ríos y graveras en los que excava un túnel. Por eso este proyecto contempla este sistema para crear nidos artificiales en los que puedan criar de abril a junio.

La idea de poner en marcha este proyecto surgió tras la retirada por una excavadora de un montículo de tierra situado en una parcela frente a la urbanización La Fontana, que servía de lugar de anidamiento de este ave. Durante los años que estuvo ocupado por este pájaro, sin embargo, los trabajos en la zona hicieron que lo abandonase y obligaron a la colonia que lo habitaba a emigrar.

Dada su importancia para el medio ambiente y en un intento de favorecer la biodiversidad en



Uno de los miembros de la Fundación Tormes-EB estudiando nidos de 'avión zapador'. | EÑE

El 'avión zapador' se alimenta de gran cantidad de mosquitos e insectos por lo que su presencia supone un gran beneficio

la Isla del Soto, el Ayuntamiento junto con la Fundación Tormes-EB está estudiando la posibilidad de instalar estos nidos en este paraje natural y favorecer con ello la cría de esta especie y que regrese a la zona.

La iniciativa ha sido desarrollada dentro del proyecto 'QUARRY CONNECT: Beneficios de la gestión de la biodiversidad en graveras restauradas y en activo para la conectividad de humedales y riberas del oeste peninsular', con el apoyo de la Fundación

Biodiversidad, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, Agricultura, Pesca y Alimentación.

Se trata de un proyecto más que permitirá la recuperación de la Isla del Soto, que en los últimos dos años ha sufrido una reforma integral tanto de los entornos naturales, como de sus accesos, convirtiéndose en un espacio que en un futuro pretende ser un enclave muy importante para la observación de las aves que habitan en el Tormes.

■ CABRERIZOS

La biblioteca recibe el premio María Moliner al fomento de la lectura

EÑE | CABRERIZOS

La Biblioteca Municipal "Berta Pallares" de Cabrerizos ha sido galardonada con uno de los Premios María Moliner de fomento de la lectura. El proyecto presentado por la biblioteca, 'Queridos Libros...' aglutina una serie de actividades que persiguen los objetivos anteriormente marcados y entre las que destacan iniciativas como el club de lectura, la programación estable de cuentacuentos y bebucuentos, las exposiciones, el certamen literario 'Berta Pallares' y muchas actividades que engloban el programa.

Esta campaña, auspiciada por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) y la Fundación Coca-Cola, trata de contribuir a la promoción de la lectura de la ciudadanía mediante una eficiente labor bibliotecaria.

■ SANTA MARTA

Ciudadanos propone modificar las ordenanzas fiscales de 2018

El Grupo Municipal Ciudadanos de Santa Marta de Tormes ha presentado varias propuestas de modificación de las ordenanzas fiscales para el próximo ejercicio. Sus modificaciones pretenden fomentar la creación del empleo, el empadronamiento y la creación de nuevas empresas. La propuesta que irá al pleno ordinario que se celebrará en la localidad el próximo martes está acompañada de una moción presentada también por la formación naranja en defensa de las pensiones públicas. | EÑE

nuestras revistas

LA GACETA
SEMANAL DE SALAMANCA

sábado



Sólo para suscriptores

sábado



domingo

